

Auf den Spuren Karls des Großen - Ausflug zum Aachener Dom



Während der Projektwoche am Gymnasium St. Wolfhelm wurde unter anderem angeboten, den Aachener Dom theoretisch zu erforschen sowie praktisch zu erkunden.

Auf den Spuren Karls des Großen und seinem Wirken in und für Europa machten sich dreizehn Schülerinnen und Schüler zusammen mit Herrn Sturm und Frau Heil auf den Weg nach Aachen.

Nachdem verschiedene Beobachtungs-/ Projektaufgaben sowie Fragen von den Schülerinnen und Schülern selbst eröffnet wurden, konnten diese auf dem Aachener Kulturgelände rund um den Aachener Dom durchgeführt und beantwortet werden. Neben einer geleiteten Führung durch die Räumlichkeiten und Sehenswürdigkeiten innerhalb und außerhalb des Doms, bekamen die

Schülerinnen und Schüler auch die Möglichkeit, eigenständig Informationen für das Projekt zu sammeln.

Nach einem erfolgreichen Ausflugstag hieß es für die nächsten Projektstage, die Informationen kreativ und ansprechend darzustellen. Neben zahlreichen Fotos und Themenplakaten wurde ebenfalls ein kleines Modell des Aachener Doms angefertigt.



Präsentation der Ergebnisse auf dem Schulfest.